

OUEST FRANCE

du 16/10/2013

Poupées : le lycée de la Mode mobilisé pour l'Unicef



Hier, au lycée de la Mode. Manuela, Maëva, Erica et Marion, fabriquent des poupées pour l'Unicef.

Depuis une quinzaine de jours, des élèves du lycée de la Mode, à Cholet, ont été sensibilisées à la cause de l'Unicef. Dans le cadre de l'opération « Frimousses des écoles », les lycéennes de bac pro métiers de la mode ont été invitées à fabriquer des poupées à partir de matériaux de récupération (tissus, cuir, boutons...).

Fabrice Souletie, professeur d'arts appliqués, leur a laissé carte blanche, pour booster leur créativité. Nous reviendrons plus longuement sur ce projet dans une prochaine édition.

Les poupées seront vendues au profit de l'association humanitaire le 28 novembre au lycée de la Mode.